

31 millones de mexicanos no han conocido inflación de 2 dígitos (El Financiero 23/05/13)

31 millones de mexicanos no han conocido inflación de 2 dígitos (El Financiero 23/05/13)(Marcela Ojeda Castilla) Jueves, 23 de mayo de 2013 El gobernador del Banco de México (Banxico), Agustín Carstens, afirmó que a la fecha 31 millones de mexicanos han vivido en una economía en la que no se ha conocido una inflación mayor a un dígito, y añadió que en abril se cumplieron 13 años con inflaciones de sólo uno. Durante la presentación del libro del historiador del banco central, Eduardo Turrent Díaz, Autonomía de la banca central en México. Visión histórica, destacó la labor del exdirector del Banxico, Miguel Mancera Aguayo, y del exsecretario de Hacienda, Pedro Aspe Armella. Dijo que Aspe tuvo la tarea más difícil cuando estuvo en el Banxico: sugerirle al expresidente Carlos Salinas sacrificar un instrumento de política y dar el paso a la autonomía del banco central, que está por cumplir dos décadas. "Tuvo una visión muy atinada. Los mexicanos estamos en deuda contigo por tu valor, por una idea revolucionaria y te debemos un tributo por sobreponer el interés de México en aras de mantener la inflación baja y estable. Aun en momentos difíciles, no pudo haber mejor proyecto con Pedro y Mancera", anotó. Subrayó que con la autonomía del Banxico se ha podido percibir, en el combate a la inflación, el establecimiento de una institución de Estado y preservar la estabilidad de la moneda, e insistió en que 45 años antes de que se diera la autonomía, la población había sufrido inflación de dos o más dígitos. "En 1993 más de la mitad de la población no había conocido inflación menor a dos dígitos y en el mes pasado se cumplieron 13 años de inflación por debajo de dos. "Más de 31 millones de compatriotas no han conocido inflación de más de un dígito y ése es un logro, porque significan créditos en condiciones favorables", reiteró Carstens. Añadió que la autonomía del Banxico también aportó un factor de disciplina a las finanzas públicas, y que la autonomía no hubiese sido posible sin antes haber saneado las finanzas públicas. "El acompañamiento entre disciplina fiscal y monetaria, es un diseño institucional de la autonomía; da una gran fortaleza y otro punto es que en el país ha habido una gran comunicación entre la autoridad hacendaria y del Banxico", apuntó. Por otra parte, refirió que el exgobernador del Banxico, Guillermo Ortiz, fue un buen ayudante de arquitecto de Pedro Aspe para ejercer la autonomía que recibió de Mancera Aguayo.